
《2022年度在学⽣に聞きました》

◆澤⾕真⽣さん（３年次⽣）

Q:⼤学院説明会に参加していかがでしたか︖
A︓他⼤学の同じようなコースと⽐較する上で
役⽴ちました。

Q:受験するまでに迷いがありましたか︖
A:就職先が決まっていたため，そのまま就職す
るか⼤学院に進学するかどうか迷いました。

Q︓このコースの良さ，魅⼒は︖
A:学部の時に全く教員免許を取得していなくて
も，⼩学校の専修免許を取得できる点が魅⼒で
す。⼩中連携教育プログラムを受講すれば中学
校２種免許も取得できます。あなたのやる気次
第です︕

◆兵頭侃さん（３年次⽣）

Q:⼤学院説明会に参加していかがでしたか︖
A:在学⽣の⽅に，⼤学院での⽣活やどのような
経緯で進学したのかについて話を聞くことがで
き，受験への決意が固まったように思います。

Q:⼊学後のコースの印象は︖
A:⾃分が考えていた以上に⼈とのつながりが多
いと感じています。

Q︓このコースの良さ，魅⼒は︖
A:先⽣⽅に質問する度に⼿厚く指導してくださ
るので，各教科の学びを深めることができてい
ます。また，いろいろな分野の研究をしている
⼈達と交流する機会が多く，⾃分の知識をさら
に習得することができます。



《2022年度在学⽣に聞きました》

◆福⽥智毅さん（３年次⽣）

Q:受験するまでに迷いがありましたか︖
A:全くなかったです。

Q:⼊学後のコースの印象は︖
A︓⼩学校の先⽣になるために必要な⼒を付け
させてもらえるコースだと思います。２年次の
⺟校実習や実地研究（⼤学院実習）を通して，
⼤学院で学んだ「理論と実践の融合」を実感す
ることができています。

Q︓このコースの良さ，魅⼒は︖
A:多様な経験をされた⽅と仲良くできるところ，
仲間と同じ⽬標に対して向かうことができると
ころ，他のコースにはないくらいゼミの先⽣に
よる決め細かい指導を受けられるところです。

◆⼾塚亮太さん（３年制コース，２年次⽣）

Q:⼤学院説明会に参加していかがでしたか︖
A:⼤変役に⽴ちました。カリキュラムや時間割，
⼤学院⽣活など気になることを尋ねることがで
きました。⼊学後の⾃分をイメージしやすかっ
たです。

Q:⼊学後のコースの印象は︖
A:⾼い⽬標をもち，同じ夢に向かって頑張る仲
間がいるのは⼼強いです。

Q︓このコースの良さ，魅⼒は︖
A:専⾨的な内容の濃い授業を受けることができ
るのはこのコースならではだと思います。２年
制と３年制から⾃分に合ったコースを選ぶこと
ができます。既に免許を持っている２年制コー
スの⼈との交流は⼤きな財産になると思います。
受験を考えている⼈はぜひご検討ください。



《2022年度在学⽣に聞きました》

◆松⼭友⾹さん（３年制コース，２年次⽣）

Q:⼤学院説明会に参加していかがでしたか︖
A:事前にホームページなどで⼤学院での学修や
活動について調べました。しかしネットでの情
報には限りがあるため，説明会に参加したこと
により分からないことの多くを受験前に解消で
き，安⼼することができました。

Q:⼊学後のコースの印象は︖
A︓現職院⽣の⽅と⼀緒に受講する科⽬があり，
学校現場の状況，授業の⼯夫，児童⽣徒への対
応について直接教えていただくことができ，と
ても充実しています。

Q︓このコースの良さ，魅⼒は︖
A:⼤学院での実習，教員採⽤試験対策へのサ
ポートがあり，これから本格的に教育について
学ぼうとしている⼈はぜひ︕おすすめします。

◆⼤江敬久さん（３年制コース，１年次⽣）

Q:⼤学院説明会に参加していかがでしたか︖
A:コースの先⽣と実際にお話しすることで不安
が解消され，受験につながりました。

Q︓このコースの良さ，魅⼒は︖
A:学部時代に中学校社会・⾼校地歴公⺠の教員
免許を取得しました。⼀⽅で，スクールサポー
ターの経験を通して，免許を持っているだけで
は魅⼒ある教員にはほど遠く，さらに勉強する
必要があると感じ，⼤学院に進学しました。
このコースでは，⻑く学校現場におられた経験
をもとに研究されている先⽣⽅から教科指導や
学校が苦⼿な児童⽣徒への⽀援のあり⽅につい
て学ばせていただいています。それが⽇々⾃分
の⼒になっていると思います。


